

## **JUFEJUS: el ministro Guillermo Alucín fue elegido presidente de la región NEA**

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 18 Abril 2022 12:11

---

Su mandato será de dos años. En la primera reunión se analizó la importancia que tiene para la región el convenio de cooperación que hace muy poco firmó la Junta Federal con la Corte Suprema de Justicia de Paraguay.

El ministro del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucín fue elegido presidente de la región NEA de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales (JUFEJUS).

La designación tuvo lugar el pasado jueves 7 de este mes durante la reunión ordinaria que, en forma virtual, llevaron a cabo ministros de cortes judiciales de las provincias que integran esta región: Corrientes, Misiones, Chaco y Formosa.

La propuesta para que el doctor Alucín presida la región fue formulada por el Superior Tribunal de Justicia de Formosa y aceptada por unanimidad por los demás magistrados que integran el organismo.

“Es una distinción muy importante para el STJ de Formosa y un reconocimiento por todo lo que se viene trabajando y haciendo en favor del servicio de Justicia y la comunidad en general”, subrayó el ministro Alucín, que agradeció la designación que lo tendrá como titular del NEA durante los próximos dos años.

En la misma reunión fue elegido vicepresidente Alejandro Chain (Corrientes), Cristina Leiva de Misiones como secretaria e Isabel Irida de Chaco, designada tesorera de la JUFEJUS regional.

Durante el encuentro los jueces del NEA debatieron y acordaron temas que quedaron pendientes por la crisis sanitaria de pandemia y analizaron los alcances del convenio de cooperación que recientemente firmó el nucleamiento federal con la Corte Suprema de Justicia de la República del Paraguay.

Sobre este punto coincidieron en la importancia que tiene este acuerdo de carácter internacional para los poderes judiciales de la región, habida cuenta la ubicación geográfica que ostentan las cuatro provincias del NEA con el país vecino y, en tal sentido, avanzaron en la necesidad de comunicar y hacer conocer con la mayor premura posible a los colegios de abogados y de magistrados de cada distrito a los fines de la aplicación del referido convenio.

La próxima asamblea general ordinaria de la JUFEJUS será el próximo 5 de mayo en la ciudad de Mendoza, ocasión en la que se renovarán las autoridades de la comisión directiva.